

Camagüey- Las actividades por las XLV y XLVI ediciones del Concurso Premio Anual de la Salud a nivel provincial, conducidas por las Sociedades Científicas de la Salud en el territorio, se desarrollaron cumpliendo las medidas sanitarias para evitar el contagio y la propagación de la Covid 19, ante la sostenida y preocupante situación epidemiológica existente.



Como parte de la jornada se inauguró el Salón de Vídeo Conferencias nombrado "Dr. C Arturo Teodoro Menéndez Cabezas", en homenaje al Doctor de Ciencias de Biomedicina, quien fuera en su trayectoria como profesional, jefe de misiones internacionalistas en tres países, Vicerrector de Postgrado del Instituto de Ciencias Médicas (ISCM) y profesor de dicho centro, así como miembro y Presidente del Consejo Científico Provincial de Salud, Consultor de la Organización Panamericana de la Salud y la Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) en Guyana, jefe de la Comisión de Biomedicina del Consejo Asesor Provincial del CITMA, siempre mostrando su elevado compromiso con la Revolución Cubana.

Para la realización de estas actividades se contó con la presencia de Carmen María Hernández

Requejo, Vicegobernadora en la provincia; Liosha Árias Artiles, Delegado Territorial del CITMA; la Dra. Tamara Chaos Correa, Rectora de la Universidad de Ciencias Médicas (UCM) y con el Dr. José Luis Cadena, Director de las Sociedades Científicas de Salud.

El encuentro constituyó un emotivo homenaje a los profesores fallecidos en este período pandémico en el que los profesionales de la medicina han desempeñado un decisivo rol para salvar vidas humanas, de ahí que se les reconociera con un excelente material audiovisual realizado por los especialistas de la Cátedra virtual de la Universidad, de extensión universitaria y estudiantes.

Fueron entregados el Premio Especial al Mérito Científico correspondiente al año 2020 y 2021 a Dr. C Clara R. García Barrios y Dr. Rafael V. Pila Pérez respectivamente.



Resultaron premiados los Presidentes de los Capítulos de las sociedades científicas de las especialidades de las ciencias médicas: Dra. Adianez Sagrañez Montalvan, Dr. Sander Simón Castañeda, Dra. Ana Dianelys Reyes Escobar, Dr. Kenia Olivera Hernandez, Lic Maria del Carme Galdos, De. Yohandy Reyes Céspedes, Lic. Ivis Odalus Garcia Marti, Dra. Yaniuris González Machin , Dra.C Kenia Betancourt Gamboa, Dra. Yamirka de la Caridad Rodríguez y la Lic. Ibis Odalis.

El CITMA reconoció de manera especial el trabajo desarrollado por el Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud en Camagüey a quienes son enviadas las felicitaciones, a estos profesionales de la salud, investigadores que con su constante quehacer científico



acompañan la vida de todos.